



We are 鶺鴒っ子!

福井市鶺鴒小学校
令和7年7月1日
第4号 文責：校長

学校教育目標 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成
校訓(めざす児童像) 強い子 よい子 鶺鴒の子

今年度は、例年7月に行っていた保護者懇談会を6月に行いました。4月に学級懇談会を設定することが難しかったため、早めに担任と話ができる機会を持つようにすること、保護者懇談会で話した内容について、学校もご家庭も早めに取り組めるようにし、その成果等を確認できる期間を確保することなどが理由です。今年度は、タブレットの持ち帰りを本格化したこともあり、家庭での使い方や、学習の進め方などについてのご意見やご質問が多かったようです。

タブレットについての本校の考え方としては、

- ①自分の使いたいタイミングで、自分の使いたいように自由に「学習」に利用させたい
- ②今までできなかったことを可能にし、効率の良い学習ができるようにするアイテムとして利用させたい
- ③クラウド機器は、これからの社会の必需品なので、ルールやマナー、安全な使い方などを学ぶために、小学生のうちから利用させたい

等があります。

①に関しては、学校では全く自由ということではありません。以前は休み時間の利用を認めていたのですが、友達と遊ばずにタブレットに夢中になっている様子や、休み時間が終わってもやりたいことに歯止めが掛からない様子から、基本的には授業時間の利用としています。②については、学習支援プラットフォームであるロイロノートの導入や、AIドリルであるスマイルネクストドリルの採用がこれに当たります。③については、学校では情報モラル教育も行っていますが、実際に使ってわかるようになることも多いので、様々な使い方を経験させたいという意味を持っています。持ち帰りの際には、できましたらお子様と一緒に利用する時間を作っていただくと、お子様の機器活用力等がわかると思います。

しかし、家庭においてのタブレット等のデジタル利用については、ご家庭で見えていただく必要があることから、持ち帰りをさせたくないという声も聞かれます。その場合は、持ち帰りは行わず、別の代替学習に取り組むことも認めています。今年は夏休みも、タブレットの持ち帰りをを行う予定ですので、利用について心配な点がありましたら担任までお問い合わせください。



1年生の歩行教室をしました 6月16日(月)



1年生が入学して2ヶ月が過ぎました。学校生活にもすっかり慣れ、人数が少ないにもかかわらず、毎日元気いっぱいの声が聞こえてきます。

しかし、「慣れ」は時には危険につながります。安全を再確認し、自分の命は自分で守る意識を醸成するために、南警察署、駐在所、交通安全協会の方のご協力を得て、1年生歩行教室を行いました。「1人」で道路を歩く経験は少ないため、ドキドキしながら、横断歩道の渡り方など、習ったことを実地で練習しました。道路は危険な場所であることを意識し、事故のない生活を送ってほしいと思います。

しかし、「慣れ」は時には危険につながります。安全を再確認し、自分の命は自分で守る意識を醸成するために、南警察署、駐在所、交通安全協会の方のご協力を得て、1年生歩行教室を行いました。「1人」で道路を歩く経験は少ないため、ドキドキしながら、横断歩道の渡り方など、習ったことを実地で練習しました。道路は危険な場所であることを意識し、事故のない生活を送ってほしいと思います。

避難訓練 6月18日(水)



動画も多くの方に視聴していただきましてありがとうございました。

6月28日は、77年前に福井地震が発生した震災記念日でした。今年、「屋外へ避難する経験」と「実際に災害が起きた状況を感じる経験」をさせたいと考え、時期を早めに設定し、通常の訓練の後に、煙体験を実施しました。事前学習で「お・か・し・も・す・き」を学習し、当日の訓練でも、しっかりと取り組んでいた様子に安心するとともに、いつ起きてもおかしくない災害に備えて、緊張感を持って過ごさなければならぬと再認識しました。

コスモス広苑で種蒔きをしました 6月19日(木)



モスサイダー」と、地元の方が栽培している朝採れのトマトをいただきました。充実した1日になりました。

5年生17名が、宮ノ下地区のコスモス広苑で種蒔きを行いました。梅雨の最中でしたが好天に恵まれ、多くの子にとって初めての経験をさせていただきました。この日は医療専門学校の学生さんも5名参加し、一緒に種蒔きを行うことができました。秋に1億本のコスモスが咲き乱れる様子を想像しながら、活動を頑張りました。最後に、公民館から用意していただいた名物「コス

福井市連合音楽会 6月25日(水)

5・6年生39名が、フェニックス・プラザで行われた連合音楽会に参加しました。今年度から、鶉小学校は、2学年での発表に取り組みました。鶉小の強みでもある「異学年の交流活動」により、6年生は5年生に刺激され、5年生は6年生に負けないように頑張る様子が見られ、練習期間を通してのすばらしい成長ぶりに感動しました。「音楽」としての素晴らしさとともに、異学年が1つの集団となって目標に向かって取り組めたことに大きな価値を感じました。また、前日の校内発表会には、多くの保護者の皆様が見に来てくださりありがとうございました。当日も、会場にきれいな歌声を響かせることができました。



～鶉小学校PTAより～

6月14日(土)の資源回収へのご協力ありがとうございました。降雨予報でしたが、大雨には遭わず例年同様に多くの古新聞、古雑誌を回収することができました。各ご家庭におかれましては、資源回収に向けての回収物準備、また地区委員さんには、各地区での回収作業をありがとうございました。

今後も、PTA活動へのご理解とご協力をよろしく願います。

欠席した場合の家庭への連絡について

お子様が体調不良等で欠席された場合、その日の連絡帳は、「まなびポケット」でご確認いただけます。体調等の状況がわからないため、学校から連絡を入れたり、直接課題や配布物を持って行ったりすることは、基本的には行いません。

まずは体調の回復を最優先した上で、可能な場合は、課題等を確認し取り組んでください。プリントなどを学校に取りに来ていただく場合は、勤務時間内(16:30)までお願いします。

その他、まなびポケットには、学習活動の様子もアップしていますので、ご覧いただくことができます。

HP: <https://www.fukui-city.ed.jp/uzura-e/index.html#hpb-container>
E-mail: uzura-e@fukui-city.ed.jp